



## 吾妻郡小学生陸上競技記録会(5/28)

校庭整備が終わった5月10日より、4～6年生が陸上練習に取り組んできました。下記の18名が草津小学校代表選手として、5/28に孺恋運動公園陸上競技場で3年ぶりの吾妻郡陸上競技記録会に参加しました。会場の天候は晴れ、少し風が強い時もありましたが、参加選手一人一人がしっかりとウォーミングアップを行い堂々と自分の力を発揮してくれました。

6名が県大会出場権利を得ることができました。県大会は、前橋市の正田醤油スタジアム群馬で6/18に全国小学生陸上競技交流大会群馬県選考会、7/9に群馬県小学生総合体育大会陸上競技の部になります。吾妻郡代表選手として活躍を期待しています。



4年男子100m	第3位 15" 7 県大会
4年女子100m	17" 9
5年男子100m	第2位 14" 6 県大会
5年女子100m	第6位 16" 5
6年男子100m	第5位 15" 1
6年女子100m	第1位 14" 7 県大会
男子80mH	第1位 16" 3 県大会
女子80mH	第5位 19" 1
4年男子800m	第8位 3' 08" 4
4年女子800m	第7位 3' 17" 4
5年男子800m	第1位 2' 42" 2 県大会
5年女子800m	第4位 3' 06" 3
6年男子800m	第7位 2' 48" 1
男子ｺﾝﾊﾞｲﾄﾞB	第3位 1472点 県大会
女子ｺﾝﾊﾞｲﾄﾞB	第5位 1167点



第7位 1291点  
7位 1123点 965点

## P T A環境整備作業お世話になりました (5/30)

保体委員・本役員の方々が、草刈り作業とベルマークを集めるボードを作成してくれました。冬の間手つかずだった校舎中庭と玄関周りがすっきりときれいになりました。また、1階被服室前の廊下に種類ごとに入れられるかわいいベルマークボードが完成しました。ご家庭で集めていただいているベルマークは、いつでも提出できるようになりました。ご都合のいい時に、お子さんに持たせていただき、提出いただけると助かります。ご協力お願いいたします。



# 修学旅行に行ってきました (5/31~6/1)



<2日目：善行寺回向柱前へ>



<歴史博物館> <フォレストアドベンチャー> <松代班行動(象山地下壕)>

6年生が長野方面に修学旅行に行ってきました。1日目は、科野の里歴史公園とフォレストアドベンチャー体験。2日目は、善行寺見学と松代班別学習を行いました。

フォレストアドベンチャーでは、安全装具を身につけ、アドベンチャーコースとキャノピーコースを自分で選択し挑戦してきました。湖を滑空する体験に子どもたちも大満足のようでした。また、善行寺では7年に1度の御開帳と重なり、賑わいを見せる中、全員が回向柱を触りご本尊様とつながり、御印文頂戴の儀式で善行寺の宝印を額に押しいただきました。また、前立本尊を拝むこともできました。2日間の修学旅行を通し、長野市の歴史や地理を、松代班行動で協力することを学び最高の思い出ができたのではないのでしょうか。全員で行ってこることができたこと、天候に恵まれ全て予定通りの行動ができたこと、6年生は「持っている」と感じた2日間でした。

体調面や準備に協力していただいた保護者の皆様、感染症対策にご理解ご協力いただいた町当局、修学旅行に関わっていただいた全ての皆様に感謝申し上げます。

令和4年度 草津小 7月 行事予定		
日	曜日	主な行事
1	金	安全点検 早期美化活動 ALT・拠点校指導教員来校
2	土	
3	日	
4	月	第1回校内教育支援会議 発育測定(4~8日) 集団下校 ALT来校(AM)
5	火	ALT・DX・JLT・GS(AM)来校
6	水	1年学年行事(3.4校時) 第1回学校評議委員会 期末事務軽減① DX来校(PM)
7	木	期末事務軽減② DX来校(PM)
8	金	期末事務軽減③ 情報モラル講習会(4・5・6年) ALT来校 代表委員会
9	土	
10	日	
11	月	校内研修④ 集団下校 ALT来校(AM)
12	火	校長研修会(14:00)会議室 期末事務軽減④ ALT・DX・JLT・GS(PM)来校
13	水	あゆみ提出(低) PTA本部役員会⑤(9:00) 6年学年行事(3.4校時) DX来校
14	木	あゆみ提出(中) クラブ③ DX来校
15	金	あゆみ提出(高) オンライン英会話 ALT・DX・拠点校指導教員来校
16	土	
17	日	
18	月	海の日
19	火	ALT・DX・JLT・GS(AM)来校
20	水	1学期終業式 交通講話 集団下校 DX来校
21	木	夏期休業日(~8/21日)
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	郡水泳記録会準備
28	木	郡水泳記録会
29	金	
30	土	
31	日	

## 水泳授業へのご協力、ありがとうございます

6/15から水泳授業が始まりました。今年は町民プールの休館日を利用しての授業です。プールの中に子どもたちのうれしそうな声が飛び交いました。こうして充実した楽しい水泳授業ができるのは、講師・サポーター・すのこチームとして活躍してくれた保護者の方々のおかげです。来週、再来週と続きますが、よろしく願いいたします。

保護者の動きに感動した担任が言っていました。「本当に、草津の保護者はすごい！！」